

## **Vivencias de mi Niñez**

Ya estamos cerca de celebrar las fiestas patrias, los ensayos van todos los días después del colegio, mi primer desfile fue de Popeye, éramos los más pequeños u chicos, con nuestro traje de marinero que muy orgulloso llevaba junto a mi primo Lalo. Ya un poco más grande voy de gimnasta, pantalón y polerón blanco, zapatillas igualmente blancas, desfilábamos de a dos, frente a las autoridades y después corríamos por detrás del edificio para pasar nuevamente de a 4 con nuestro típico paso regular o paso parada, llegábamos tempranito a la sede que estaba detrás de los buques, por que nos preparaban un rico té con leche, que preparaban en una olla muy grande y sándwich, igual podíamos repetirnos. ya los últimos desfiles también tocaba en la banda de guerra orgullosamente con pantalón negro y polainas blancas, camisa blanca y las típicas charreteras roja con líneas blancas, en el antebrazo, y en el pecho, costado izquierdo la insignia de mi amado cuadro blanco. Tocaba clarín, con otro de mis primos, pero nosotros le decíamos simplemente corneta, la que adornábamos con el escudo nacional y al reverso decía "Cuadro blanco María Elena" y flecos color dorados.

Hoy ya más grande, para no decir más viejo, me queda en la retina todos esos momentos hermosos. Recuerdos de tantos amigos y compañeros que compartimos de algunos viajes tocando y haciendo gimnasia por varias partes de mi Chile, representando a mi tierra calichera, Arica, Copiapó, tierra amarilla, por recordar algunos, los aplausos más grandes siempre eran para Juan o Juanito como muchos le decían, un gimnasta muy particular, le faltaba un brazo, pero eso no era impedimento para saltar en caballete o para la gimnasia de terreno, un gran gimnasta .... gracias tierra querida... gracias mi comandante José Álvarez Ruiz (Comandante Poroto)

Federico